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  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和７年６月１８日（水） 

 【議  事】 

 （１）議会報告会について 

石本亮三委員

長 

令和７年５月２６日の広聴広報委員会において、７月開催の高校生を対

象とした議会報告会についてメンバーを確定しましたが、その後、監査日

程が判明し、調整が必要となりましたことから、正副委員長で再度調整を

させていただきました。調整後の班編成は「令和７年度 議会報告会班編

成」のとおりとなりますので、御了承お願いします。なお、本広聴広報委

員会終了後に７月の議会報告会の担当議員で班会議を開催しますので、よ

ろしくお願いします。また１１月開催予定の早稲田大学との議会報告会の

日程が確定しておりませんが、６月２５日に早稲田大学の先生と正副委員

長で日程調整を行いたいと思いますので、決定しましたら御連絡します。 

  

 （２）議場コンサートについて 

石本亮三委員

長 

まず初めに、前回の広聴広報委員会において、松本委員からラテン音楽

で旦那さんがピアノを演奏し、奥さんが歌手で活動している方を推薦され

ていましたが、その方のお名前は入江新一朗さんとなります。松本委員か

ら入江新一朗さん、長谷川委員からシンガーソングライターの向井浩二さ

ん、またはベーシストの岸徹至さんが候補として挙がっています。前回の

委員会で演奏者の候補者を会派持ち帰りとしていただくこととしており



2 

 

ました。他に候補者がいる方は報告をお願いします。 

  

矢作いづみ委

員 

所沢にゆかりのあるグループとして、ＴＯＲＩＯ ＫＡＲＤＩＡ（トリ

オカルディア）というクラシックの女性３人組でフルート、ピアノ、ヴァ

イオリンを演奏するグループ。次に所沢のストリートミュージシャンであ

るゴリ山田カバ男さん、最後にグループ名は確認していないが、男性２人

組で三線で沖縄民謡を演奏するグループがいると聞いた。 

  

石本亮三委員

長 

それでは現在６組の候補がいらっしゃいますが、先方のスケジュール調

整もありますので本日決定したいと考えております。 

  

長谷川礼奈委

員 

岸徹至さんについては１２月定例会議初日の１２月１日のスケジュー

ルは空いていると確認ができている。 

  

石本亮三委員

長 

 それでは今回はベーシストの岸徹至さんにお願いすることでよろしい

ですか。 

 （委員了承） 

  

 （３）市議会だよりについて 

石本亮三委員

長 

前回の委員会で第２１６号（令和７年１１月１５日発行）の表紙の候補

者を会派持ち帰りとしていただくこととしておりました。候補者がいる方
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は報告をお願いします。 

荻野議員から、市内出身でスタイリストとして活躍している小山田早織

さんという方がいるというお話を伺っています。 

  

神戸鉄郎委員 まだ打診をしていない方だが、タクシー配車アプリ「ＧＯ」を運営する

ＧＯ株式会社の社長である中島宏さんが所沢にゆかりがあると聞いたこ

とがある。 

  

石本亮三委員

長 

それではスタイリストの小山田早織さんとＧＯ株式会社の社長中島宏

さんに市議会だよりのインタビューと表紙について、改めてお話しをして

いただきたいと思います。まだ発行まで時間がありますので、次回の校正

会議で決定したいと思います。その際に他に候補の方がいらっしゃいまし

たらご報告ください。 

裏表紙の特集ページである「所沢から輝け」も１１月１５日発行号で４

０回を迎え、今後候補者を挙げていくのが難しくなっていくと思います。

そのため、表紙と裏表紙の在り方を考える時期も来ているかと思いますの

で、その点を含め会派に持ち帰っていただきたいと思います。 

  

秋田孝委員 提案だが、表紙を飾るにあたって市内に高校が６校あり、高校の部活動

で好成績を残したとか、学校で独自の取組をしている部活だとか生徒会が

あれば表紙を飾るにふさわしいのではないか。そうすることで中学生たち
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が、市内にはこういった活動をしている高校があるということが分かり、

通ってみたいという気持ちに繋がるかもしれない。 

  

石本亮三委員

長 

秋田委員からご提案があった内容も含めて今後の表紙、裏表紙の在り方

について会派に持ち帰っていただきたいと思います。 

  

 （４）その他 

石本亮三委員

長 

ところざわこども会議の参加者による議場見学についてです。 

 令和５年８月に「ところざわこども会議＠トコトコタウン２０２３」（主

催：所沢こどもルネサンス実行委員会）の事業の一環として、市内在住の

小学３年生～６年生（２０名程度）による議場見学と質疑応答を行い、当

時は中井委員、長谷川委員、大庭議員にご対応いただきました。先日、「と

ころざわこども会議」の事務局である教育委員会の社会教育課より、今年

度も市内小学生を対象に議場見学と議会の紹介をお願いできないかとの

相談が議会事務局にありました。回答期限が差し迫っていたため、こども

たちの主権者教育などの観点から私（委員長）の判断で受けることとしま

した。日時は８月５日（火曜）午前１０時からで、こどもたちの人数は３

０名程度となっております。今年度も前回と同様に、議場見学や議会の紹

介、議員への質問等を考えており、事前に当日対応いただける方がいない

か相談したところ、中井委員、長谷川委員、斉藤かおり委員にご了解いた

だきました。他に当日どなたか対応いただける方はいらっしゃいますか。 
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谷口雅典委員 必要であれば私がやります。 

  

石本亮三委員

長 

それでは当日は中井委員、長谷川委員、斉藤かおり委員、谷口委員、委

員長の私の５人で対応します。 

 次に、視察についてです。前回の広聴広報委員会において、視察の日程

が確定しておりましたが、本日視察内容と行き先を確定したいと思いま

す。 

行き先は、８月１８日に市内高校生との意見交換会について松本市議会

に、８月１９日に高校生の議会傍聴、高校生との意見交換会について、伊

那市議会へ視察したいと考えておりますが、よろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

 それでは、視察先及び内容についてはそのとおりといたします。 

次に、市議会だよりの発行日を早めることができないかとの市民からの

要望に対する協議についてですが、今回は議題として上げていませんが、

次回以降で御意見を伺いたいと思いますので、各会派で協議いただければ

と思います。 

次回の委員会は、７月２４日（木）１０時から校正会議を開催します。 

  

 散  会（午後３時１８分） 
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   広  聴  広  報  委  員  会

令和　７年　６月　１８日 （  水  ）

開     会 午 前 ・ 午 後 3時0分

散     会 午 前 ・ 午 後 3時18分

場     所 全員協議会室

委 員 長 石　本　亮　三 ✓

副 委 員 長 山　口　浩　美 ✓

委 員 斉　藤　かおり ✓

〃 神　戸　鉄　郎 ✓

〃 中　井　めぐみ ✓

〃 矢　作　いづみ ✓

〃 長谷川　礼　奈 ✓

〃 松　本　明　信 ✓

〃 谷　口　雅　典 ✓

〃 福　原　浩　昭 ✓

〃 青　木　利　幸 ✓

〃 秋　田　 　　孝 ✓

議   長 粕　谷　不二夫
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主査 谷口　周

主査 奈良　信和

主任 佐藤　知実 

主任 田中　璃沙

議会事務局

議会事務局

議会事務局
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